

## Pressemitteilung

---

### **Kochklasse des BSZ Miesbach rockt die EDEKA-Messe**

(niev) Beim Besuch der Edeka Hausmesse in Augsburg nahmen vier Zweierteams der Kochabschlussklasse des BSZ Miesbach am Kochwettbewerb um einen EDEKA- Kicker teil.

Die Auszubildenden mussten aus einem vorher unbekanntem Warenkorb kleine Gerichte kreieren und dem Messepublikum präsentieren.

Der Prüferausschuss unter Leitung vom Andreas Nusser und Paul Deinzer kürte das Team Johannes Sandner und Marc Drechsel vom Seehotel Überfahrt zum Sieger.

Die weiteren Plätze gingen an Magdalena Held vom Bayerischen Hof Miesbach und Martin Helisch vom Hasenöhrhof in Geitau, Anna Petzenhammer von der Allianz München und Rasika Appuwahandi vom Alpenbiomarkt Bad Tölz sowie Lucia Unützer von den Egererhöfen in Rottach und Alex Schlegel von den Magic Chefs in Unterhaching.

**Foto aus datenschutzrechtlichen Gründen gelöscht**